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以福彩正式开奖公告为准

奖奖开开彩彩福福

平台上出现路演票，价格令人咋舌

如何杜绝“黄牛”盯上电影路
演？院线管理人员李鹤（化名）认
为，从售票端来说，针对特殊场
次，平台加强对购票账号的监管，
可一定程度上减轻黄牛囤票的现
象。

李鹤说：“对于影院来说，为了
增加影城的人气，会在影迷群体中
投放一些免费的观影名额，但数量
是不太多的。还有一种情况就是直
接放到网售平台上去销售，目前购
买电影票，一个账号基本上一次最

多可以买6张票。如果有一些黄牛
觉得囤货比较挣钱的话，可能就会
同时去买很多张，网售平台可能需
要加强管理。”

中国艺术研究院教授支菲娜认
为，从更长远的角度来说，鼓励越来
越多的电影人走进影院与观众互
动、交流，让更多的人群有机会观看
首映礼，也能从一定程度上引领市
场。

支菲娜说：“电影是一个造星的
行业，它是眼球经济，需要关注度，

需要观众和主创面对面交流。以前
的路演多数集中在北京或者上海，
今年一个比较大的变化就是有一部
分电影到中等城市去路演，拉近了
电影和观众之间的距离，让电影更
下沉，希望能有更多观众走进电影
院。全行业都很努力在跑路演，随
着今后我们的电影创作水平越来越
高，电影质量越来越好，电影人更进
一步的努力，一定会有更多首映场
走到全国各地的观众身边，黄牛就
会逐渐消失。” （央广网）

福彩双色球
12亿大派奖、800万
赠票活动火热进行中！

福彩双色球12亿大派奖正在
火热进行中，预计持续20期，大奖
小奖都翻番，单注可中 2000 万。
活动期间，凡购买双色球单票金额
超过20元（含），即可参与派奖活
动。江苏的购彩者还能参与800万
赠票活动，凡在我省福彩销售网点
（不含辅助销售设备）购买双色球
蓝球全复式彩票（即蓝球购买1-
16，红球购彩方式不限），单张满32
元（含）以上，系统随机赠送3注（共
6元）双色球彩票。倍投按同等倍
数赠送。

“黄牛”盯上电影路演，票被炒到上千元
据中央广播电视总台中国之声《新闻纵横》报

道，十一月末开始，全国各大影院进入贺岁档排片

期。最新数据显示，今年的贺岁档新片超过70部，

上映数量创5年新高，国产新片占比达80%。

市场迅速回暖，“电影路演”近日成为关注热

点。数据显示，截至12月17日中午12点，包括预

售票房在内，本年度贺岁档票房达到了23.37亿元

（含预售票房），观影人次突破5700万，多部电影的

路演正在展开。不少报道称，因为有明星、导演等

主创人员到场，原本免费或百元左右的路演票，被

黄牛炒到几百甚至上千元，其中不排除内部赠票被

拿出来出售，或黄牛提前大量购票再加价出售等多

种情况。该如何杜绝“黄牛”盯上电影路演？

路演，指电影正式上映之前，在
部分影院进行提前放映。这些特殊
场次中，包括导演、主演等主创人员
会到场，与媒体、影迷、影评人等沟
通、推介电影的看点。

某院线管理人员李鹤（化名）在
接受采访时说：“最近因为到年末
了，电影上映得也比较密集，竞争比
较激烈，所以很多片方都开始拉着
比较有知名度的主演，开始一家一
家影城地跑路演。电影路演其实是
一种很传统的影片宣发手段，尤其
是在线上宣发还不太发达的年代，
像十几年前，那会儿可能每个星期
都会有三、四场电影路演在影院里
举办，其实它是拉近了普通影迷和
电影创作者之间的距离，效果一般
都会比较好。”

然而，多家媒体报道，在朋友圈
或二手交易平台上，出现了不少电

影的路演票，价格令人咋舌。几个
月前，因喜欢某部新电影的几位演
员，苏州影迷王锡（化名）想参加路
演场次，于是通过社交平台发帖求
购电影票。

王锡告诉记者：“刚刚上映的时
候有路演，那几个主演比较吸引人，
我想收一张苏州路演的门票，就在
社交平台上发了一下。当时好像是
电影院里卖100多元一张的门票，
有人卖到 1000 元，我后来也没收
到。现在你去二手交易平台上面
看，最近上映的某部新电影不是正
在路演嘛，上面都有卖票的。”

记者在二手交易平台搜索关
键词，的确找到了多个销售影片路
演门票的账号。有一些是直接售
卖固定场次的票；还有一些是“代
拍”，也就是可以帮影迷抢到较为
靠前的座位。

某代拍商家显示，第一排位置
的代拍价格为369元，最便宜的随
机座位价格为149元，代拍费用以
外，观众还需要自己支付电影票价；
相比起来，固定场次的票价会更
贵。某明星主演的电影路演门票，
前三排价格为1900元，随机座位也
要1000元。一位影迷给记者展示
的朋友圈截图显示，某电影12月25
日举办首映礼，2个观影名额要900
多元。

北京一家宣传发行公司工作
人员说，自己在暑期档就关注到这
一现象，例如，他参加过的一场首
映礼票甚至被炒卖到了 3000 元
一张。“其实从今年暑期档以后，
这个现象特别严重，各家的路演都
会碰到这个问题，大家想去看明
星、想交流，一个是票买不到，第二
个是票很贵。”

那么，这些“黄牛”是怎么拿到
路演票的？某票务平台工作人员陈
佳（化名）告诉中国之声记者，一般
参加路演的观众为受邀嘉宾或以抽
签方式免费获得入场资格的观影
团；另外，随着越来越多的影片涌入
市场，路演场次安排得越来越多，一
些路演也会对外发售部分电影票，
售票平台对此类特殊场次进行标
注，例如购票页面有“放映后有明星
见面会”字样。所以，不排除出现免
费票被高价出售，或加价代拍抢好
位置的情况。

陈佳介绍说：“它跟平常所有的
场次一样，是正常卖的，只不过有
（明星见面）这样的原因在里面，影

院可能就会提高价格，还有就是影
院可能会空一些票，也就是在系统
里面锁定一些座位，比方说，需要跟
明星隔开距离，第一排不允许售票，
就把第一排锁掉不卖；还有一些影
院有自己的大客户，或者是明星主
创团的指定客户、亲属，这些是要留
座位的。影院可能自己也空了一些
黄金座位，或者是一些前排的座位，
用现金票、高价票或者打包特定套
餐去卖这些票。黄牛购票，其实也
是这两个渠道。”

在多位业内人士看来，路演被
“黄牛”盯上，某种程度上反映了电
影市场的复苏。一方面，主创们希
望通过积极交流的方式，来提升电

影的口碑、得到影院的排片支持，进
而获得票房回报；另一方面，观众也
有热情与喜欢的团队、明星面对面
交流。但黄牛加价，无疑干扰了正
常的市场秩序。

某票务平台工作人员陈佳（化
名）说：“在正常情况下，绝大部分
来参加的人都有很强烈的观影欲
望，所以他们到了现场一定是可以
达到宣发效果的，所以不管他的购
买渠道是正常的，或者是通过二手
交易平台、通过黄牛，都达到了宣
发的效果。对影城来说，票不多，
也就百来张，他们也没有售卖压
力。但是黄牛拿了票以后，他在中
间赚了钱。”

“黄牛”是怎么拿到路演票的？

该如何杜绝“黄牛”盯上电影路演？


